Agglomération d'Épinal

SANCHEY Opération débroussaillage du talus sur la D41



Jeudi, le personnel communal avait pour mission de débroussailler le talus en amont du canal des Vosges. Une opération qui a été menée à bien.

Lors du démarrage du chantier du pont enjambant le canal des Vosges, sur la départementale 41, lundi dernier, le maire avait annoncé qu'une opération de débroussaillage aurait lieu rue de la Libération, dans le talus situé en amont du pont. « Dans mes souvenirs, je n'ai jamais vu ce genre d'opération sur cette parcelle », se remémorait le premier magistrat, Gilles Dubois.

De sorte que, depuis des lustres, ronces, arbustes et autres mauvaises herbes en avaient pris possession, sans compter les nombreux déchets qui étaient enfouis par les diverses plantes (canettes, bouteilles, papiers, gravats, etc.).

Jeudi matin, les employés des services techniques, armés de serpes, râteaux, tronçonneuse, se sont donc attelés à la tâche et, durant une grande partie de la journée, ils ont coupé, ramassé, entassé dans le camion communal tout ce qui encombrait ce talus.

En fin de journée, après quelques allers-retours à la déchetterie pour y déposer arbustes coupés et déchets, c'est un talus totalement nettoyé qui voyait le jour.

Une belle opération, rendue d'autant plus facile à réaliser que la circulation est coupée actuellement en raison des travaux du pont et ce, pour trois mois.